

Boquemonte: Así se llamará la moderna sede de la Universidad de los Llanos en el municipio de Granada.

Villavicencio, febrero 7 de 2014. El Alcalde de Granada Alexander Guzmán, la Secretaria de Educación Elizabeth Sierra y los concejales del municipio, no ahorraron elogios luego de la presentación hecha por parte del rector de Unillanos, Oscar Domínguez González, de los planos y diseños de “Boquemonte”, la nueva sede de la institución en esa localidad.

Domínguez González, y el equipo de arquitectos e ingenieros de la Unión Temporal Unillanos V&R, expusieron los trazos de la moderna estructura que contará en su primera fase con la adecuación de los servicios y saneamiento básico del predio de 4 hectáreas, ubicado a la entrada del casco urbano del municipio. De acuerdo al Plan de Ordenamiento Territorial de Granada, contiguo al lote de la nueva sede se construirá un megacolegio.

El diseño vanguardista de la edificación contempla 9 módulos de altura distribuidos entre aulas de clase, laboratorios, edificio administrativo, de bienestar institucional y biblioteca, además de un auditorio con aire acondicionado para capacidad de hasta 400 personas.

De acuerdo a lo proyectado, la nueva sede gozará de plazoletas con extensas zonas verdes y fuentes de agua que circulan por gravedad y en canales, simulando las fuentes hídricas como el río Ariari y La Cubillera, afluentes que bañan la región del Bajo Ariari.

“No podemos dimensionar con exactitud cuál será el impacto final que tendrá la llegada de la Universidad de los Llanos a nuestro municipio, nuestros jóvenes merecen una posibilidad como esta para continuar con sus estudios profesionales, y que mejor que hacerlo con una Universidad reconocida y ahora con sede propia en Granada, estamos profundamente agradecidos”, enfatizó Alexander Guzmán, Alcalde del municipio de Granada.

En la primera fase provista a ejecutarse durante el 2014, se invertirá para la implementación de las redes eléctricas, agua y saneamiento básico alrededor de 1.500 millones de pesos producto de recursos de estampilla nacional y el CREE. De





igual manera se destinará 3.500 millones más para la construcción de los primeros módulos.

UNILLANOS

